

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim Puji dan Syukur bagi Allah Subhanahu Wa Ta'ala, berkat rahmat dan ridho-Nya serta limpahan rahmat, taufiq serta inayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul “Pengaruh ROA, BOPO, dan Suku Bunga (Al’Faidah) terhadap tingkat bagi hasil deposito mudharabah (Studi Empiris pada Bank Umum Syariah yang terdaftar di OJK periode 2017-2018)”. Adapun maksud dan tujuan penulisan Skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir, penulis mendapatkan banyak bantuan, bimbingan dari berbagai pihak. Maka dari itu, sudah seharusnya penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis, khususnya kepada Bapak Dr. Caturida Meiwanto Doktoralina, S.E, M.Ak selaku dosen pembimbing yang telah bersedia membantu penulis dengan meluangkan waktu dan pikirannya untuk mengarahkan penulis menyelesaikan Tugas Akhir ini. Selain itu tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip Diposumarto, MS. selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak.,M.Si.,CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

3. Bapak Dr. Fardinal, S.E.,M.Si.,Ak. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
5. Kedua orang tua yang selalu memberikan dukungan baik secara moril maupun materil.
6. Teman – teman yang membantu dalam mengerjakan skripsi serta yang selalu memberi semangat yaitu Nanda Amelia Isabelini, Magfira Arsyfa Ganivy, Habibi Hafidz, Thita Chisilia, Zacky Fadhillah, Luthfi Hilman, Mita Purdiatna Sari, Maharani Rahmawati.

Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kasih, anugerah, rahmat, dan berkah-Nya yang berlimpah kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 13 Juli 2020

Mawandri Sardi